

Pour sortir de l'hypocrisie

100 ans de prohibition, ça suffit !

Cannabis Sans Frontières

(Alternative écologique)

Mouvement pour les libertés

lundi 17 août 2009

COMMUNIQUE DE PRESSE N°20

Sevrans : Quand un incendie n'est que la conséquence d'une politique criminelle

Cannabis Sans Frontières – Mouvement pour les Libertés ne peut que participer à l'émotion générale qu'a occasionné le drame de Sevrans.

Le contexte dans lequel cet incendie s'est produit renforce la volonté du *Mouvement pour les Libertés* d'œuvrer avec encore plus de motivation pour que cesse une répression outrancière et désordonnée dont on peut mesurer ici une des innombrables conséquences sordides.

Nous estimons qu'il serait urgent qu'une véritable réflexion s'engage au plus haut niveau, qui prendrait en compte les différentes études démontrant l'inutilité des lois prohibitionnistes, fussent-elles extrêmement répressives, et s'inspirerait des expérimentations actuelles au Portugal, en Suisse, et ailleurs.

Nous maintenons qu'une politique de prévention intelligente, et/ou un accompagnement éclairé donneraient des résultats clairement plus positifs sans jamais occasionner de tels scandales.

C'est pourquoi, nous continuerons résolument à lutter contre une législation élastique, dont la bonne conscience ne masque pas vraiment l'inefficacité profonde. Que ce soit dans les « cités » ou ailleurs...

<http://cannabissansfrontieres.org/>

Chaque soir en direct, regardez le « nouveau 20 heures »

sur le site cannabissansfrontieres.org

POSTE : c/o Lady Long Solo 38, rue Keller 75011 PARIS M° Voltaire(L9) Bastille (L1,5)

TEL : 0614815679 ou 0952738153 ; SKYPE : farid3h ; MSN : farid@no-log.org

CONTACT : <csf2009@free.fr> ; <http://cannabissansfrontieres.org>